
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 146 /2022 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando as 

Secretarias competentes informações sobre animais domésticos no Município. 

 

1. Está sendo realizado algum estudo para a microchipagem de animais 

doméstico no município?  

 

2. Qual a previsão, como e quando será feito esse processo? 

 

3. Existe uma previsão para realização do senso animal no município? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se o presente requerimento para fornecer aos munícipes 

informações referentes à boa prática de políticas públicas voltadas a causa animal no 

nosso Município. 

Gabinete do Vereador, 09 de maio de 2022. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 10 de maio de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de maio de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


